

Covid-19 : Un timide front franco-allemand

09/04/2020



Actus Agricoles

Confrontés à la crise du Covid-19 de part et d'autre du Rhin, les ministres de l'agriculture allemand, Julia Klöckner, et français, Didier Guillaume, se sont entretenus le 8 avril 2020 sur les conséquences de la pandémie sur la chaîne d'approvisionnement et les filières agricoles et alimentaires. S'il n'y a pas de risque de rupture d'approvisionnement, la situation est grave et les deux ministres ont souligné l'importance « d'assurer la viabilité et la résilience des exploitations agricoles européennes pour garantir l'approvisionnement des consommateurs. Une politique agricole commune forte est à ce titre un élément essentiel de la stabilité en Europe pour l'avenir. »

L'axe franco-allemand agricole pourrait reprendre la vigueur dans cette crise pour impulser une autre politique européenne. Mais encore faut-il ne pas s'en tenir à l'assouplissement des contrôles et à quelques mesures de gestion de crise. Or, pour l'instant, les deux ministres ne s'aventurent pas plus loin. Ils appellent à « une approche européenne commune dans la gestion de la crise » tout en soulignant que l'organisation commune de marché comporte tous les instruments nécessaires pour répondre rapidement et de manière adaptée aux perturbations du marché.

Ainsi, ils appellent Bruxelles à adopter rapidement les mesures de gestion des marchés qui s'avèrent nécessaires dans la difficile situation actuelle. Ils demandent en particulier à la Commission de prévoir l'ouverture du stockage privé dans les secteurs en crise. Ils lui demandent aussi d'adopter rapidement les mesures de flexibilité nécessaires dans la gestion des contrôles, notamment des contrôles sur place.

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/covid-19-un-timide-front-franco-allemand/>